
１２
月
は「
地
球
温
暖
化

防
止
月
間
」で
す

そ
の
他

寄付者（寄付日順） 寄付の趣旨・目的 金額・物品など
田中 雄一朗 様 環境保全のため（ふるさと納税） ５０，０００円
半田信用金庫 様 第３１回新美南吉童話賞開催への寄付金として １００，０００円
ユニー㈱ピアゴラフーズコア半田清城店 様 環境保全に役立てるため ６３，１８０円
ユニー㈱ピアゴ半田店 様 環境保全に役立てるため １１６，１６１円
森 智弘 様 半田病院に役立てるため（ふるさと納税） ５，９６３円
佐野 豊麗 様 新美南吉記念館の資料として カセットテープ、小冊子 ５点

令和元年５月２２日～６月４日分

冬
季
は
暖
房
機
器
の
使
用
に
伴

い
、
個
々
の
家
庭
や
事
業
所
で
、

石
油
・
ガ
ス
な
ど
の
化
石
燃
料
を

使
用
す
る
機
会
が
増
加
し
ま
す
。

こ
の
た
め
、
地
球
温
暖
化
の
要
因

と
な
る
二
酸
化
炭
素
（
Ｃ
Ｏ
２
）

な
ど
が
他
の
季
節
に
比
べ
、
多
く

排
出
さ
れ
ま
す
。
身
近
な
こ
と
か

ら
、
「
Ｓ
Ｔ
Ｏ
Ｐ
地
球
温
暖
化
」

を
始
め
ま
し
ょ
う
。

家
庭
で
で
き
る
温
暖
化
対
策

◇
地
元
食
材
で
鍋
料
理
を
し
よ
う

↓
運
送
に
係
る
Ｃ
Ｏ
２
削
減
、
室

温
・
体
温
Ｕ
Ｐ

◇
家
族
と
同
じ
部
屋
で
過
ご
そ
う

↓
個
別
で
の
Ｃ
Ｏ
２
削
減

◇
重
ね
着
や
ひ
ざ
掛
け
を
使
っ
て
、

暖
房
設
定
温
度
を
低
く
し
よ
う

◇
こ
た
つ
な
ど
の
設
定
温
度
は
こ

ま
め
に
調
節
し
よ
う

↓
暖
房
機
器
使
用
に
係
る
Ｃ
Ｏ
２

削
減

◇
資
源
分
別
し
ご
み
を
減
ら
そ
う

↓
焼
却
に
よ
る
Ｃ
Ｏ
２
削
減

問
合
わ
せ
　
環
境
課

　
　
　
　
　

84
０
６
２
７

情 報 コ ー ナ ー

ご寄付ありがとうございます

表紙のことばFront
cover

あ こあ んなこと こ んなこと

11月
3㊗ はんだシティマラソン2019

　はんだシティマラソン2019が開催され、快晴の中、多
くの市民の方々が参加しました。
　今年は、ジョギング部門に半田市PR大使のMAG!C☆
PRINCE平野泰新さんが参加しました。平野さんは、ハイ
タッチエリアで沿道のみなさんとハイタッチをしたり、ゴ
ール付近では後ろを振り返りながらランナーに「あと少し
です。頑張ってください。」と声をかけていました。
　平野さんは、「地元のマラソン大会に参加できて嬉しい
です。」と笑顔で話してくれました。

　今回の表紙は、中日ドラゴンズから１位指名を受けた半田市有脇町出身の
石川昂弥選手です。１１月９日（土）、市長にドラフト１位指名を報告するために
来庁しました。　
　石川選手は、「中日ドラゴンズでもしっかりチームを引っ張っていける選手
になれるようにこれから頑張っていきます。応援よろしくお願いします。」と力
強く話してくれました。
　市長は、「地元の市長として誇らしいです。ケガのないよう長く活躍してく
れることを期待しています。市民一丸となって応援していきます。」と激励の
言葉を送りました。
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